
 

５月 11 日（火） 

岡谷南高校放送部のみなさんが本校の Wi-Fi 環境についてインタビューをしにきてください

ました。本校は２年前より地元企業や同窓会の支援のもと、独自の Wi－Fi が導入され、授業

や生徒会、その他の活動に活用されてきました。ルール設定など、みんなで気持ちよく安全

に Wi-Fi を利用するための運用方法についてや、Wi-Fi があることのメリットについてイン

タビューをうけました。 

他校の生徒さんと交流する機会

はなかなかなかったので、とて

も貴重な経験となりました！ 

（左）岡谷南高校放送部１年生のみなさん （右）岡谷東高校生徒会のみなさん 

インタビュー内容は、ドキュメンタ

リー番組としてコンテストに出展す

るそうです。良い結果となるよう応

援しています！ 

 


